

# *Cantante estadounidense Barbara Dane recibió Medalla de la Amistad en Cuba*

---



Foto: Internet.

La Habana, 31 may (RHC) La reconocida cantante estadounidense de blues y jazz Barbara Dane recibió hoy en Cuba la Medalla de la Amistad por su acompañamiento a la Revolución y su defensa a las causas más justas.

Desde Casa de las Américas, en La Habana, su hijo el artista Pablo Menéndez recogió la distinción otorgada por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, en presencia de los presidentes de ambas entidades: el intelectual Abel Prieto y el Héroe de la República Fernando González, respectivamente.

Este martes aconteció en ese espacio cultural fundado por Haydée Santamaría un homenaje a la intérprete norteamericana que compartió escenarios con figuras de esos estilos como Louis Armstrong, Dizzy Gillespie y Pete Seeger y grabó numerosas producciones discográficas.

Durante el tributo, el panel conformado por los intelectuales Miguel Barnet, Nancy Morejón, Rogelio Santana y Pablo Menéndez recordó a esa gran amiga de la isla, autora intelectual de la realización del Primer Encuentro de la Canción Protesta, organizado por la Casa en 1967.

Aquel evento uniría a cantores de 16 países de cuatro continentes, convocados en defensa de la paz y la justicia social, en momentos de convulsión política en el ámbito internacional y con un efecto catalizador, según refieren protagonistas y estudiosos del movimiento en América Latina.

Dane es la primera artista estadounidense que actuó en nuestro país después del triunfo de la Revolución, el 1 de enero de 1959, y desde su compromiso permanente al amparo de los humildes convirtió su canto en arma de lucha y resistencia. (**Fuente:** Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/289395-cantante-estadounidense-barbara-dane-recibio-medalla-de-la-amistad-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**